

緊張感半端ねぇ！八尾市英語スピーチコンテスト

6日(土)、八尾市役所で「八尾市英語スピーチコンテスト(小学生の部)」がありました。毎年この時期に開催されており、市内各小学校から代表1名が参加し、(この日欠席が1名いたので、今年は)27人でスピーチ力を競い合います。亀井小学校からも代表が参加し、好きな国をテーマに、その理由や魅力等を含め、ALTの先生と会話を交わしました。

私も毎年応援に行かせていただいているが、年々レベルが上がっているように思います。亀井小学校の代表の児童も、立派にスピーチを披露してくれました。発表順が23番目と結構遅いこともあり、各校の発表が終わるにつれ、緊張感も高まっていったことでしょう。この経験はきっとどこかで生きるはず。本当に頑張りました。



1年生がビオラを植えました

2日(火)、1年生がビオラとチューリップを鉢植えしました。ビオラは、冬から春にかけて咲く一年草の花で、カラーバリエーションも豊富。東門すぐの藤棚の下で、赤、白、黄色等カラフルな色で咲き誇っています。チューリップは春にかけて咲く花。こちらは、どんな色の花が咲くのでしょうか。今から楽しみです。

1年生が用意した植木鉢は、「宇宙アサガオ」を植えていた鉢で、1学期の懇談会終了後、家に持って帰っていただいたもの。

さて、宇宙アサガオの種はいくつ採れたのでしょうか？夏の厳しい暑さも影響したかもしれません、なんと95粒も採れたというお家も…。

採取結果は、また後日お知らせいたしますが、なんとか、次の学校にリレーできる数は集まりそうです。

